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Abstract (en)
The device has a deflection prism (70) comprising a memory element for storing reference regions of a measured variable of a sensor arrangement
(60). The measured variable of the sensor arrangement lies in the reference regions if a head module (12) and a safe deposit module, and a handoff
unit (50) are arranged in a preset relative position to each other. The prism monitors positioning of the modules and the handoff unit to each other
and determines whether an actual value determined by the sensor arrangement lies in the reference regions. An independent claim is also included
for a method for positioning modules of a device for handling of valuable notes.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Vorrichtung (10) zur Handhabung von Wertscheinen, die ein Kopfmodul (12), ein Tresormodul (14) und eine
Übergabeeinheit (50) zum Transport von Wertscheinen zwischen dem Kopfmodul (12) und dem Tresormodul (14) umfasst. Hierbei ist die Lage
mindestens eines der beiden Module (12, 14) relativ zur Übergabeeinheit (50) veränderbar. Ferner hat die Vorrichtung (10) eine Sensoranordnung
(60) zur Ermittlung der Lage dieses beweglichen Moduls (12, 14) relativ zur Übergabeeinheit (50), wobei in einem Speicherelement einer
Steuereinheit (70) mindestens ein Referenzbereich (84) einer Messgröße (80) der Sensoranordnung (60) gespeichert ist, wobei die Steuereinheit
(70) zur Überwachung der Positionierung überprüft, ob ein ermittelter Ist-Wert der Messgröße (80) in diesem Referenzbereich (84) liegt. Ferner
betrifft die Erfindung ein Verfahren zum Positionieren der Module (12, 14) relativ zueinander.
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